

Obra infantil del Teatro UC

"Los niños que no podían ser niños" para vacaciones

* A partir del martes realizan funciones extraordinarias

Aprovechando que los escolares se encuentran pasando sus merecidas vacaciones, la obra infantil "Los niños que no podían ser niños" realizará a partir del martes, a las 16 horas, funciones extraordinarias en la sala Dos del Teatro de la Universidad Católica en la Plaza Nuñoa.

El montaje, que se estrenó el pasado ocho de junio, continúa presentándose los sábados, a las 15 horas, y domingo, a las 11.

Escrita por Gerardo Cáceres, la puesta en escena muestra a través de un simpático cuento Los Derechos del Niño, que instituyó la UNICEF, enseñando a niños y papás que deben respetarlos.

Con la dirección de Rodolfo Bravo, trabajan entre otros, Cecilia Santelices, Max Corvalán, Emilio García y Mabel Guzmán.

"Los niños que no podían ser niños" para vacaciones. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los niños que no podían ser niños" para vacaciones. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile